

MADRID.-La Policía local de Alcobendas comprueba que el autobús de Hazte Oír cumple la normativa tras quejas de vecinos

ALCOBENDAS, 7 (EUROPA PRESS) La Policía Local de Alcobendas se ha personado en el aparcamiento para autobuses ubicado en el Polideportivo José Caballero donde estaba aparcado a primera hora el nuevo autobús de la asociación Hazte Oír para comprobar si cumplía la normativa o vulneraba alguna normativa municipal tras recibirse varias quejas de vecinos que manifestaban sentirse ofendidos por su presencia.

El nuevo autobús de Hazte Oír estaba aparcado frente al instituto público Giner de los Ríos, antes de iniciar su recorrido por la ciudad de Madrid.

Así lo ha confirmado a Europa Press el concejal de Seguridad de Alcobendas, Luis Miguel Torres, quien también ha mostrado su desacuerdo con el mensaje del autobús, "Los niños tienen 'censurado', las niñas tienen 'censurado'. Firma ahora por la libertad de expresión", que alude a una nueva campaña de firmas para, en opinión del colectivo, defender la libertad de opinión ante el rechazo que ha tenido su iniciativa.

"Obviamente hay que diferenciar entre mi opinión personal, pues yo no comparto ni este mensaje ni la iniciativa, y la responsabilidad que tengo como concejal y al frente de la Policía Local de Alcobendas, y mi función es garantizar la libertad de expresión, que es lo que se ha hecho", ha manifestado.

A primera hora de la mañana, el concejal ya había colocado una foto del autobús aparcado en el municipio en Twitter, acompañada con el mensaje: "Qué poco me gusta ver este tipo de iniciativas en Alcobendas".